
 

 

Herrn Oberbürgermeister 

Manfred Schilder                                                                                                                                                                                          

Marktplatz 1                                                                                                                                    

87700 Memmingen 

 

        Memmingen, 24. Juli 2017 

                                                                                                                                                                      

Antrag zur Prüfung eines Pfandsystems für Kaffeebecher  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

immer mehr Kommunen führen ein Pfandsystem als Maßnahme zur Vermeidung des zu-

nehmenden Mülls durch Wegwerfbecher, wie sie insbesondere für den „Kaffee to go“ Ver-

wendung finden ein. 

 

Auch an unserer Stadt Memmingen geht dieses Problem leider nicht vorbei. Umso erfreuli-

cher ist deshalb die Initiative der Stadt Kempten, der Allgäu GmbH und weiterer Allgäuer 

Kommunen zur Einführung eines Allgäu-weiten Pfandbechers. 

 

Einen Bericht des Bayerischen Rundfunks dazu finden Sie unter dem nachfolgenden link: 

 

http://www.br.de/nachrichten/schwaben/inhalt/pfand-kaffeebecher-kempten-100.html 

 

Die CSU- Stadtratsfraktion beantragt, die Verwaltung zu beauftragen, sich umgehend dieses 

Themas anzunehmen. Der Stadtrat möge beschließen, diese Initiative zu unterstützen und 

ein klares Signal zu geben, den Pfandbecher sobald wie möglich in Memmingen einzufüh-

ren. 

Sollte diese Initiative nicht erfolgreich sein, soll ein eigenständiges Pfandsystem für die Stadt 

Memmingen eingeführt werden. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

Für die CSU-Stadtratsfraktion 

 

 

Stefan Gutermann 

Fraktionsvorsitzender 
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